

# *Cubana Marlies Mejías gana primera etapa del Tour ciclismo de Uruguay*

---



Montevideo, 26 ene (RHC) La cubana Marlies Mejías ganó hoy la primera etapa del primer Tour femenino de ciclismo Internacional de Uruguay, que se disputa en la ciudad de Minas, departamento de Lavalleja, al noreste de esta capital.

Esta primera etapa se corrió entre la Plaza de Minas y Arequita, y la campeona panamericana de pista se impuso en un apretado sprint final sobre la meta después de recorrer 90 kilómetros bajo una fina llovizna, que acompañó a las corredoras durante buena parte del trayecto.

Tras Mejías, del equipo Weber Shimano Ladies Power, arribó la argentina Tania Ponce de León, del equipo Pelotón Ercila, mientras en la tercera posición entró la chilena Aranza Villalón, también del Weber Shimano.

Este conjunto es el único equipo latinoamericano con licencia de la Unión Ciclista Internacional y con cinco pedalcistas que buscan la clasificación general, lideradas por Cristina Greve y Marlies Mejías, además de Mercedes Fadiga, Maribel Aguirre y Aranza Villalón.

Por las locales, la mejor posicionada fue Johanna Bracco al ubicarse entre las 10 primeras de la clasificación general.

La segunda etapa se correrá mañana a una distancia de 120 kilómetros con salida en la ciudad de Minas y retorno al mismo lugar, según lo previsto en el calendario.

El primer Tour Femenino Internacional de Uruguay se extenderá hasta el domingo con la participación de 55 ciclistas extranjeras provenientes de Argentina, Brasil, España, Chile y Cuba, más 33 muchachas de seis equipos del país anfitrión.

Por Uruguay intervienen los conjuntos Milton Wynants Sport Bike, Club Barrio Artigas, Esteñas, Schneck Ciclismo, San Antonio, Club Ciclista Maldonado, Libres Lavalleja y Libre de Tacuarembó.

Los equipos internacionales provienen de Argentina: Jam Rod Cycling San Rafael, Nova Shimano, Pelotón Ercila y Neuquinas; de Brasil: Avai de Florianópolis, Memorial Santos, Fancar Ladies y Libres; y por España, el Bolivia Femenino, que integra la uruguaya Ihara Fernández.

El Tour Femenino Internacional de Uruguay constará de cuatro etapas en línea y un crono individual con un total de 271,2 kilómetros.

Para los organizadores de la competencia este tipo de evento tiene el propósito de incentivar a que más mujeres se sumen a este deporte.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/119657-cubana-marlies-mejias-gana-primer-etapa-del-tour-ciclismo-de-uruguay>



**Radio Habana Cuba**